
CONSEIL DE QUARTIER NATION/ ALEXANDRE DUMAS 

Relevé de décision de la réunion du Groupe d'animation du 8 octobre 2024 

 

 
PRESENTS 

Olivier, Simone, Corinne, Michèle, Bertrand, Jean-Baptiste 

 

EXCUSES 

Carole 

 

ORDRE DU JOUR 

Vote dépenses frais de fonctionnement 

Préparation de la réunion plénière du 10 octobre 

 

POINT 1 – budget de fonctionnement 

Pot plénière 200 euros 

Simone s’en charge et Corinne la suppléera si besoin 

Achat matériel : plastique pour plastifieuse – cout 20,34 EUROS – quantité : 100 

Carte son pour enregistreur vocal évalué à 50 euros pour éviter les déconvenues du week-end du 5 octobre 

où lors de l’emprunt à la maison des associations, il a été constaté l’absence de carte son 

Un jeu de 5 clés pour fermer notre caisson situé dans le bureau qui serviront à sécuriser le matériel acheté 

Journal : pour pouvoir assurer la publication du prochain journal, Simone demande un budget supplémentaire 

de 350 euros 

Il permettra de réaliser 1000 exemplaires – ce budget est voté à l’unanimité sous réserve d’un retour 

d’expérience et de la contribution future des autres conseils de quartiers 

 

POINT 2 – Ordre du jour de la plénière 

Commission culture : 

Présentée par Carole – 15 mn 

Création d’un atelier murmure par Corinne – 10 mn 

 

Végétalisation : 

2 vœux qui seront votés en plénière 

Un compte-rendu de la fête de la rue aux enfants du 5 octobre – beaucoup de monde – un succès pour notre 

goûter et des plantations de crocus par les enfants 

Il est à noter que, du fait de l’urgence de la propost=ition de notre participation par la mairie, il a été voté un 

budget de 350 euros comprenant le goûter pour 150 euros et l’achat des crocus de 200 euros. 

Un seul bon d’achat a été délivré par la Mairie pour le goûter 

Les crocus ont été aché=etés par Jean-Baptiste, nous demandons à la Mairie s’il est possible que cette somme 

soit prise en compte 

 

Atelier Solidarité : 

Tous les points de l’ordre du jour sont maintenus, sauf préparation au changement de gouvernance 

L’hommage à Geneviève Gazeau sera présenté par Ghislaine 

Les autres points par Simone 

La présentation de l’Association Cabas par Bertrand et déplacée en fin de réunion – temps total 45 mn 

 

Atelier cadre de vie et déplacement : 

Intervention d’une habitante concernant la pose d’une antenne rue de Montreuil – 10 mn 

Présentation des marches exploratoires – 5 mn 

Nous constatons que notre ordre est particulièrement important et difficile à tenir dans les temps et ne va pas 

laisser au débat, compte tenu que le pot doit être terminé et rangé à 22 heures. 

Nous serons dans l’auditorium de la médiathèque avec grand écran. 

 

Prochaine réunion : le 12 novembre à l’AGECA. 


